

Operating Instructions

*BEFORE USING THIS PRODUCT, READ, UNDERSTAND AND FOLLOW THESE INSTRUCTIONS.
SAVE THESE INSTRUCTIONS FOR FUTURE REFERENCE.*

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

- This is a seasonal decoration product and is not intended for permanent installation or year-round use. It is recommended not to use for more than 90 consecutive days.
- Do not attempt to inflate during unusually strong winds. If it becomes too windy for safe operation, simply allow your inflatable to deflate, secure it, and wait for better conditions before re-inflating.
- This is an electrical product - not a toy. Keep the product out of the reach of children to avoid any accidents or electric shocks.
- Protect the electric fan and power cord from exposure to water. This precaution will reduce the risk of electrical shocks.
- Do not use anything with this product that is not included in the original manufacturer's packaging when purchased.
- Do not expose the product to sharp items, as these may cause rupture and damage.
- The repair of the damaged main connection cable is only allowed for a qualified technician.
- Do not hang ornaments or other objects.
- Do not close door or window onto the power cord or extension cords, as this may damage the product's wire insulation.

- Do not secure the wiring of the product with staples, nails or other sharp objects, or place wiring on sharp hooks or nails.
- When the temperature is below 5° F (-15° C), the motor may temporarily stop running. The motor will begin functioning again in higher temperatures.

WARNING: This inflatable has a plug that will fit into a polarized outlet only one way. This is a safety feature. If you are unable to insert the plug into the electrical outlet, try reversing the plug. If the plug still does not fit, contact a qualified electrician. Never use the plug with an extension cord unless you can fully insert the plug into the extension cord. Do not alter the plug. Do not attempt to defeat the safety purpose of the polarized plug.

To Set Up and Use

Remove contents from packaging.

1. Place the inflatable in a clean, open area, free from obstruction or other debris.
2. Roll out fabric and lay out the contents.
3. Plug in the adaptor in the appropriate electric outlet.
4. Turn the unit upright. Make sure the air intake of fan is clear of fabric and free of obstruction.
5. Be sure the zipper is closed in order for the figure to fully inflate.
6. To secure the Inflatable from winds, insert a metal stake into the ground through each of the holes in the lower tabs of the inflatable figure.
7. To deflate, simply unplug from the outlet device and open zipper on the back of the inflatable. Do not unplug by pulling on cord.

Care and Maintenance

- Periodically check to ensure there are no holes or tears in the inflatable figure. If you find any tears in the fabric, you can repair them with needle and regular thread. No special thread is necessary.
- Only use mild detergent with cold water and damp soft cloth to wipe clean the figure.
- Periodically unplug the product from the electrical outlet and allow the transformer and fan to cool to avoid overheating and/or product damage.
- Neatly fold and store the product in a cool, dry location that is away from sunlight or heat sources.
- Unplug, roll up and store in original package or similar size box.
- Do not wipe clean the motor.

Troubleshooting Guide:

Item will not fully inflate.	Ensure the zippers on the back of each inflatable figure are closed. Inspect fabric for tears and holes; repair if necessary. Make sure the fan is not obstructed by any debris or snow. Unplug the fan from the electrical outlet and let cool completely, before clearing debris.
Fan does not operate.	Ensure the fan is plugged into a working outlet (for indoors, a standard AC outlet, for outdoors a GFCI outlet). The fan may be overheated. Unplug the fan from the electrical outlet and let cool completely.

Bedienungsanleitung

LESEN, VERSTEHEN UND BEFOLGEN SIE DIESE ANLEITUNG, BEVOR SIE DIESEN ARTIKEL BENUTZEN.

BEWAHREN SIE DIESE ANLEITUNG ZUM SPÄTEREN NACHSCHLAGEN AUF.

WICHTIGE SICHERHEITSANWEISUNGEN

- Dies ist ein saisonaler Dekorationsartikel und ist nicht für eine dauerhafte Installation oder eine ganzjährige Verwendung vorgesehen. Es wird empfohlen, ihn nicht länger als 90 aufeinanderfolgende Tage zu verwenden.
- Versuchen Sie nicht, ihn bei ungewöhnlich starkem Wind aufzublasen. Wenn es für einen sicheren Betrieb zu windig wird, lassen Sie die Luft aus Ihrem aufblasbaren Artikel ab, sichern Sie ihn und warten Sie auf bessere Bedingungen, bevor Sie ihn wieder aufblasen.
- Dies ist ein elektrischer Artikel - kein Spielzeug. Bewahren Sie den Artikel außerhalb der Reichweite von Kindern auf, um Unfälle oder elektrische Schläge zu vermeiden.
- Schützen Sie das elektrische Gebläse und das Netzkabel vor dem Kontakt mit Wasser. Diese Vorsichtsmaßnahme verringert das Risiko eines elektrischen Schläges.
- Verwenden Sie mit diesem Artikel keine Gegenstände, die beim Kauf nicht in der Originalverpackung des Herstellers enthalten waren.
- Setzen Sie den Artikel keinen scharfen Gegenständen aus, da diese zu Brüchen und Schäden führen können.
- Die Reparatur des beschädigten Hauptanschlusskabels darf nur von einem qualifizierten Techniker durchgeführt werden.
- Hängen Sie keine Ornamente oder andere Gegenstände auf.
- Schließen Sie keine Türen oder Fenster auf das Netzkabel oder Verlängerungskabel, da dies die Drahtisolierung des Artikels beschädigen kann.
- Befestigen Sie die Verkabelung des Artikels nicht mit Heftklammern, Nägeln oder anderen scharfen Gegenständen, und legen Sie die Verkabelung nicht auf scharfe Haken oder Nägel.

- Wenn die Temperatur unter -15° C (5° F) liegt, kann der Motor vorübergehend aussetzen. Bei höheren Temperaturen beginnt der Motor wieder zu arbeiten.

WARNUNG: Dieser aufblasbare Artikel hat einen Stecker, der nur in einer Richtung in eine gepolte Steckdose passt. Dies ist ein Sicherheitsmerkmal. Wenn Sie den Stecker nicht in die Steckdose stecken können, versuchen Sie, den Stecker umzudrehen. Wenn der Stecker immer noch nicht passt, wenden Sie sich an einen qualifizierten Elektriker. Verwenden Sie den Stecker niemals mit einem Verlängerungskabel, es sei denn, Sie können den Stecker vollständig in das Verlängerungskabel einführen. Verändern Sie den Stecker nicht. Versuchen Sie nicht, den Sicherheitszweck des polarisierten Steckers zu umgehen.

Aufstellen und Verwenden

Nehmen Sie den Inhalt aus der Verpackung.

1. Legen Sie den aufblasbaren Artikel in einen sauberen, offenen Bereich, der frei von Hindernissen oder anderen Verschmutzungen ist.
2. Rollen Sie den Stoff aus und legen Sie den Inhalt aus.
3. Stecken Sie den Adapter in die entsprechende Steckdose.
4. Drehen Sie den Artikel aufrecht. Vergewissern Sie sich, dass der Lufteinlass des Gebläses frei von Stoff ist und nicht behindert wird.
5. Vergewissern Sie sich, dass der Reißverschluss geschlossen ist, damit sich der Artikel vollständig aufblasen kann.
6. Um den aufblasbaren Artikel gegen Wind zu sichern, stecken Sie einen Metallpflock durch jedes der Löcher in den unteren Laschen des aufblasbaren Artikels in den Boden.
7. Um die Luft abzulassen, ziehen Sie einfach den Stecker aus der Steckdose und öffnen Sie den Reißverschluss auf der Rückseite des aufblasbaren Artikels. Ziehen Sie nicht an der Schnur, um den Stecker zu ziehen.

Pflege und Wartung

Überprüfen Sie regelmäßig, ob der aufblasbare Artikel keine Löcher oder Risse aufweist. Wenn Sie Risse im Stoff finden, können Sie sie mit einer Nadel und normalem Garn reparieren. Es ist kein spezielles Garn erforderlich.

- Verwenden Sie zum Reinigen des Artikels nur ein mildes Reinigungsmittel mit kaltem Wasser und einem feuchten, weichen Tuch.
- Ziehen Sie regelmäßig den Stecker aus der Steckdose und lassen Sie den Transformator und das Gebläse abkühlen, um eine Überhitzung und/oder Beschädigung des Artikels zu vermeiden.
- Falten Sie den Artikel ordentlich zusammen und lagern Sie ihn an einem kühlen, trockenen Ort, der von Sonnenlicht oder Wärmequellen geschützt ist.
- Ziehen Sie den Stecker, rollen Sie ihn zusammen und lagern Sie ihn in der Originalverpackung oder einem Karton ähnlicher Größe.
- Wischen Sie den Motor nicht ab.

Anleitung zur Fehlersuche:

Der Artikel lässt sich nicht vollständig aufblasen.	Stellen Sie sicher, dass die Reißverschlüsse auf der Rückseite jedes aufblasbaren Artikels geschlossen sind. Prüfen Sie den Stoff auf Risse und Löcher; reparieren Sie ihn gegebenenfalls. Vergewissern Sie sich, dass das Gebläse nicht durch Fremdkörper oder Schnee blockiert wird. Ziehen Sie den Stecker des Gebläses aus der Steckdose und lassen Sie es vollständig abkühlen, bevor Sie es von Ablagerungen befreien.
Das Gebläse funktioniert nicht.	Vergewissern Sie sich, dass das Gebläse an eine funktionierende Steckdose angeschlossen ist (in Innenräumen eine normale Steckdose, im Freien eine GFCI-Steckdose). Der Ventilator ist möglicherweise überhitzt. Ziehen Sie den Stecker des Ventilators aus der Steckdose und lassen Sie ihn vollständig abkühlen.